

# *Villa Clara consigue su primera victoria en final del béisbol cubano*

---



La Habana, 16 ene. (RHC) Una buena actuación de Freddy Asiel Álvarez y magistral relevo de cierre del joven Pablo Luis Guillén le proporcionaron a Villa Clara su primera victoria en la final de la pelota cubana, cuyo tercer juego aconteció este martes, en el estadio Augusto César Sandino, de la ciudad de Santa Clara.

Con una excelente concurrencia, que incluyó el traslado de cinco ómnibus de aficionados desde Las Tunas a la "ciudad naranja", los dirigidos por Pablo Civil cayeron rápido sobre los envíos de Freddy Asiel y le fabricaron cuatro, para colocar la balanza muy favorable a sus propósitos de conquistar el primer título en las Series Nacionales. ero el estelar lanzador de Sierra Morena se compuso, mientras sus compañeros eran encabezados por los refuerzos William Saavedra y Carlos Benítez, para voltear el marcador.

No puede olvidarse el arriesgado corrido de tercera a home de Yurién Vizcaíno, que fue quieto en la goma luego de revisarse el video y desequilibró el partido en favor de las huestes naranjas.

Cuando los tuneros amenazaron en la alta del séptimo, Pablo Luis Guillén vino de relevo y propinó seis ponches en dos y dos tercios de actuación, en una de las mejores actuaciones de un relevista durante la presente Serie.

El desafío lo perdió Yoenni Yera, quien no fue bien defendido por sus compañeros.

Villa Clara y Las Tunas disputarán este miércoles el cuarto partido de la gran final del béisbol cubano en el estadio Augusto C. Sandino. Por los anaranjados lanzará las serpentinas el derecho Alaín Sánchez, mientras por los tuneros saltará a la lomita el zurdo Leandro Martínez. Un triunfo de los villaclareños empataría la serie, una victoria de los tuneros los dejaría a un paso de su primer cetro en la historia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181145-villa-clara-consigue-su-primera-victoria-en-final-del-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**